
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 13.01.2016.

L'anno duemilasedici, il giorno tredici del mese di Gennaio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 990113 del
23/12/2015 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in
qualità di Segretario, dall'Esperto Amm.vo Dr.ssa. Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.40 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco, Li Muli Maurizio, Lo
Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele,Saladino Vincenzo.
Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente rinvia di 1 ora la seduta.
Alle ore 10.40 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna
Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco,
lovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,
Palazzo Daniele, Prestigiacomo Matilde,Saladino Vincenzo, Teresi Fabio.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.

Si da atto che alle ore 10.44 esce dall'aula il Cons. Lucido.
Il Presidente conferma che il 25gennaio p.v. ci sarà l'incontro in Consiglio con
l'Assessore Giusto Catania per discutere sulle tematiche della mobilità, vista la
soppressione di alcune linee di autobus.
Il Presidente esprime in nome di tutto il Consiglio le condoglianze al Cons. Li

Muli per il grave lutto della madre.
Si da atto che alle ore 10.50 entra in aula il Cons. Pellitteri.

Il Presidente rammenta ai Consiglieri l'importanza della presenza e della
partecipazione al Consiglio.
Il Cons. Altadonna ribadisce quanto già affermato nella Conferenza dei Capi gruppo
e cioè che dopo tutto ciò che è accaduto nei vari Consigli delle varie città italiane
l'opinione pubblica accomuna tutti i politici. Egli non vuole essere accomunato a
coloro che partecipano solo per il gettone di presenza, bensì vuole essere riconosciuto
per il proprio lavoro.
Inoltre comunica che durante la Conferenza dei Capi gruppo si è parlato della
Costituzione della Commissione Speciale Mobilità e Traffico. Con ciò si vuole
dimostrare di sapere individuare le problematiche del territorio.
Il Cons. lovino lamenta di non avere potuto partecipare alla Conferenza dei Capi
Gruppo perché non ha ricevuto una comunicazione ufficiale.
Il Presidente risponde che la comunicazione è partita in tempo utile ma che è stata
ritardata a causa di un mal funzionamento della linea internet.
Il Cons. Li Muli ratifica le proprie dimissione da Vice Presidente causate dal
rimpasto della 3° Commissione e informa che le nuove elezioni avverranno il
giorno 19 c.m.
Il Cons. Cavaliere, rispondendo al Cons. lovino, ribadisce che una comunicazione
data in aula vale come notifica.



Il Presidente legge la bozza del verbale della Conferenza dei Capi Gruppo del
12/01/2016.
Il Cons. Lo Sardo chiede notizie sul muro abbattuto in via E. Di Blasi.

Si da atto che alle ore 11.09 esce dall'aula il Cons. Saladino.
Il Cons. Di Maggio chiede notizie riguardo alla riunione dei Presidenti di
Circoscrizione sui mercatini rionali.
Il Presidente Teresi conferma la propria partecipazione alla riunione, avvenuta a fine
novembre, con l'Assessore Marano e i rappresentanti Sindacali dei mercatari.
Spiega che l'idea di spostare il mercatino di via L.Grassi nel parcheggio di via degli
Emiri non è piaciuta e i mercatari hanno chiesto che vengano aperti due varchi su via
D'Aleo. A tal proposito l'Architetto Monteleone ha dato mandato al Coirne.

Si da atto che alle ore 11.12 esce dall'aula il Cons. Figuccia.
Il Presidente con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri
Altadonna, levino e Pellitteri.
Si procede all'approvazione dei Verbali del mese di Dicembre.
Posto in votazione il verbale del 03/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 04/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 09/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 10/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 11/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 14/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 15/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 16/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 17/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 18/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 21/12/2015 viene approvato all'unanimità
Posto in votazione il verbale del 22/12/2015 viene approvato all'unanimità
II Presidente pone in votazione, per alzata di mano, i prelievi del Parere di cui al P.
83: "Nuovo P.R.G. del Comune di Palermo-Palermo 2005. Schema di Massima.
Trasmissione proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n.30 del 10/11/2015 e
degli allegati", e del Parere di cui al P. 84: "Bozza relativa alle modifiche al
regolamento concernente L'erogazione di contributi per le istituzioni scolastiche
cittadine", approvato con deliberazione di C.C. n.588 del 07/11/2012.
Il Consiglio approva i prelievi all'unanimità.
Si da atto che alle ore 11.18 il Presidente Teresi esce dall'aula ed assume la
Presidenza il Vice Presidente Cavaliere.
I Conss. Altadonna e levino chiedono la verifica del numero legale.
Alle ore 11.20 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Cavaliere
Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, levino Lorenzo, Li Muli Maurizio,
Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo
Matilde.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente continua la seduta.

Si da atto che alle ore 11.22 entra in aula il Cons. Altadonna.
II Cons. Lo Sardo chiede di chiudere la seduta per poter studiare gli atti riguardanti i



Pareri.
Il Presidente Cavaliere alle ore 11.25 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
Esperto Amm.vo
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia

Il Presidente i
Vincenzo


